



Fernando González, Presidente del Club Social y Deportivo Universal de Paso Molino, cuenta cómo se verán beneficiados con la construcción de una nueva cancha para 120 niños que practican Baby Fútbol en el club.



Fernando Daniel González

¿Qué lo llevó a presentar esta obra?

El Baby Fútbol precisaba un empujón económico para arreglar la cancha, a realizarse en un predio cedido por la Intendencia. A esfuerzo personal de dirigentes, colaboradores y padres, ésto resultaba muy difícil. La actividad se puede mantener, pero para hacer una obra importante se necesitaba una inversión fuerte. El Presupuesto Participativo (PP) significó una posibilidad real de hacer algo. Nuestro club usa la Plaza de Deportes N° 7, pero en un tiempo no la vamos a poder utilizar más, por eso necesitamos una cancha propia.

¿Existe algún vínculo personal con ella?

Sí. Yo soy el Presidente del Club Universal, el cual está dividido por ramas como Baby Fútbol y Futsal. Esta propuesta se hizo para la cancha de Baby Fútbol.

¿Cómo se enteró de la posibilidad de presentar un

proyecto al Presupuesto Participativo?

El club ha sido durante años sede de actividades del Centro Comunal Zonal (CCZ) 14 y siempre hubo muy buena relación con ellos, incluso apoyando obras como la climatización de la piscina de la Plaza de Deportes. Estamos en permanente contacto, año a año, con el PP.

¿Cómo fue el proceso de decisión? ¿Recibió ayuda en la elaboración de la propuesta?

El Presidente de la Comisión de Baby Fútbol, Rodrigo Arada, averiguó en el CCZ y recibió las bases del PP para que la propuesta fuera viable; también tuvimos asesoramiento para presentarla. Además de lo deportivo, Universal siempre se dedicó a la actividad social, nos interesa que la gente entienda la importancia de estar unidos. En el Baby Fútbol, los gurises tienen que aprender a ser solidarios y hacerse amigos; es la parte social que

importa. Ganar es un instante, al otro día no vale nada.

¿Cuáles son los beneficios y las expectativas que se tienen a partir de su ejecución?

Lo fundamental es que si no podemos asistir a la Plaza de Deportes, no tenemos en donde jugar. Son 120 gurises, de entre 5 y 13 años, que practican durante la semana y los niños deben tener sus actividades formativas. La cancha se necesita para practicar todos los días y jugar los partidos principalmente.

¿Es la primera vez que la obra es presentada?

Sí, es la primera vez que nos presentamos pidiendo algo para el club. Nosotros siempre apoyamos otras iniciativas del barrio. Se hizo un trabajo de ir casa por casa; estamos hablando que son 120 gurises y sus respectivas familias, es mucha gente. Se trabajó para llegar a lo que aspirábamos.

¿Recuerda cómo se sintió al enterarse que su propuesta había sido electa?

Fue una alegría bárbara. Ahora estamos en la etapa de presentar planos. Es evidente que cambió la mentalidad, se abrió una posibilidad a futuro. Ahora hay un proyecto que apunta a que podamos hacer algo más.

¿Qué valoración personal otorga a esta herramienta?

Creo que es una excelente herramienta. Desde que comenzó la he visto dar frutos en cosas específicas. No estoy en total acuerdo con obras como la instalación de semáforos, pero a las obras sociales hay que apoyarlas, son fundamentales. Es una muy buena manera de que la plata llegue a la gente. Y la contrapartida es lo que corresponde, porque te dan algo que es de todos, entonces devolverle a todos lo que te dieron es lo que se debe hacer.